



## Diputado Vázquez Conchas apuesta por mantener diálogos entre presidentes de EUA y México



Tras la deportación masiva de migrantes en **Estados Unidos** y los recientes decretos dados a conocer por el presidente del país del norte, **Donald Trump**, el diputado federal **Raymundo Vázquez Conchas** destacó que los mexicanos han contribuido al desarrollo del país, por ello, reprobó las acciones y medidas por parte del presidente.

Así mismo, aplaudió las medidas tomadas por la presidenta de la Nación, **Claudia Sheinbaum**, señalando que ha actuado con la cabeza fría y que le sigue apostando al diálogo.

Adelantó que desde la **Cámara de Diputados** se han tomado decisiones a fin de continuar apoyando a los migrantes, desde la creación de albergues fronterizos y la creación de leyes para no vulnerar sus derechos, pues destacó que como legisladores deben garantizar la vida y derechos de los seres humanos.

<https://intoleranciadiario.com/tlax/articles/2025/02/03/1033662-diputado-vazquez-conchas-apuesta-por-mantener-dialogos-entre-presidentes-de-eua-y-mexico.html>